

Stadtjugendpflege

Die Teilhabe und Mitbestimmung der Jugendlichen an sämtlichen Entscheidungsprozessen sind entscheidend für gelingende Personalisations- und Sozialisationsprozesse. Ausgehend von dieser Prämisse werden die Jugendlichen in sämtliche Netzwerke und Gremien so weit es geht eingebunden.

Beispiele dieser Netzwerke und Foren sind die alljährliche Jugendkonferenz, der rabatz- sowie der Jugendbeirat, regelmäßige Treffen der hauptamtlichen Jugendpfleger im Landkreis sowie die Arbeitskreise Jungen- und Mädchenarbeit, um nur einige zu nennen.

Feier deine Ferien! Ferienprogramm 2018

Feier Deine Ferien! Tolle Workshops, Ausflüge und Veranstaltungen warten auf Dich! Unser FreiRaum hat in den Sommerferien immer Montags und Freitags von 15.30 bis 21.30 Uhr geöffnet.

Das Programmheft ist druckfrisch, schaut rein und meldet euch bis zum 12. Juli 2018 an - [hier!](#)

AK Mitbestimmung

Ein offenes Gremium zur Ideenentwicklung sowie zur Begleitung und Unterstützung der Planung bzw. Gestaltung der Jugendarbeit in Herzogenaurach.

Wende Dich bei Interesse, Ideen, Anregungen, Wünschen und Kritik einfach an das [Team des Jugendhauses](#).

rabatz-Beirat

Der rabatz-Beirat trifft sich ca. zwei Mal im Jahr, um über grundsätzliche, inhaltliche Begleitung der Arbeit im Jugendhaus (Zielausrichtung) zu diskutieren und sich Gedanken über die Entwicklung des Gebäudes zu machen.

Jugendbeirat der Stadt Herzogenaurach

Der Kulturausschuss des Stadtrates hat einen Jugendbeirat ins Leben gerufen. Seine Aufgabe ist es, den Stadtrat in Angelegenheiten der Kinder und Jugendlichen zu beraten, sowie den Dialog zwischen dem Stadtrat und der Jugend zu fördern. Als Jugendbeiräte im Stadtrat sitzen Peter Simon, Konrad Körner, Sarah Litz und Dr. Manfred Welker.

Ansprechpartner für Wünsche, Anregungen, Kritik:

Stadt Herzogenaurach
Jugendbeirat
Postfach 1260
91072 Herzogenaurach

E-Mail jugendbeirat@herzogenaurach.de

Jugendkonferenz

Die Jugendkonferenz ist das „höchstes“ Entscheidungsgremium (grobe Richtungsbestimmung unter Berücksichtigung der Einschätzungen durch das Fachpersonal). Hier findet auch die Wahl der jugendlichen rabatz-Beirats-Mitglieder statt.

Jugendhaus rabatz

Im Jugendhaus rabatz ist vieles möglich: Egal ob ihr euch ausleben, etwas selbst erschaffen, mitbestimmen oder einfach auch nur mal in Ruhe mit euren Freunden abhängen wollt - hier bieten wir euch den Raum dazu. Nutzt das offene Angebot in eurer Stadt und kommt ins Jugendcafé FreiRaum!

[Zum Jugendhaus rabatz](#)

HerzoCoaches

Bereits seit Beginn des Schuljahres 2011/2012 begleiten jährlich etwa zwanzig ehrenamtliche HerzoCoaches als unterstützende neutrale Personen jeweils einen **Jugendlichen während deren Schulzeit ab der 7. Klasse** und anschließend in der Bewerbungszeit um einen Ausbildungsplatz bis zum Beginn der Ausbildung in so genannten "**Tandems**" in **1:1-Betreuung**.

Der Coach kann dem Jugendlichen helfen, seine eigenen Kompetenzen und Fähigkeiten zu erkennen und weiterzuentwickeln.

[Mehr Infos zu den HerzoCoaches](#)

Kontakt

Generationen.Zentrum

Erlanger Straße 16
91074 Herzogenaurach

Telefon +49 (0) 9132 / 73 41 70

E-Mail jugend-gzh@herzogenaurach.de

